



Echo de l'EAP

17 avril 2025

Chers membres de notre communauté de la paroisse Notre Dame des sources,

Ce jeudi saint, avant la célébration de la Cène, voici les points que nous avons plus particulièrement abordés :

❖ Retour sur la consultation pour le renouvellement partiel des membres de l'EAP :

Quatre-vingts personnes avaient participé en mars à la consultation pour renouveler 3 membres sortant de l'équipe d'animation pastorale arrivant en fin de deuxième mandat cet été. Suite au dépouillement, 45 noms en sont sortis, parmi lesquels trois ont eu le plus de sollicitations.

Le Père Laurent a appelé Jean Paul Tourvieille, Marie-Thérèse Burel et Vanessa Valy qui ont accepté de rejoindre l'équipe.

Merci à tous les participants de notre communauté paroissiale qui se sont mobilisés dans cette dimension ecclésiale !

Et merci à Jean-Paul, Marie-Thérèse et Vanessa d'avoir accepté cette nouvelle mission !

❖ Retour sur le temps du Carême :

1) Collecte de dons alimentaires :

La collecte de denrées alimentaires en faveur des plus démunis a cette année encore, été fructueuse : 150 Kilos ont été collectés.

Merci à chacun et chacune pour votre générosité et merci à Gérard d'avoir récolté et porté les dons à la Banque Alimentaire de l'Isle d'Espagnac.

2) Témoignages de foi et d'engagement dans la société :

Au cours de trois dimanches, l'homélie s'est à nouveau enrichie de très beaux témoignages de paroissiens et paroissiennes engagés dans des actions d'aide auprès des plus démunis, des personnes en souffrance professionnelle ou ayant fui l'Ukraine. Quels beaux messages de fraternité et d'humanité !

3) Retour positif concernant le temps de Pardon et la démarche pénitentielle :

Trente adultes sont venus recevoir le sacrement de réconciliation auprès du Père Laurent, et/ou se recueillir, prier, guidés par des propositions de méditations...

Le Père Laurent a accueilli les enfants de l'Initiation Chrétienne dont plusieurs se préparent à la première communion, des jeunes de l'aumônerie ainsi que leurs parents.

Ce fut un temps fort très apprécié par les jeunes et les moins jeunes !

❖ Temps forts à venir :

1) Sortie paroissiale à l'Abbaye de Chancelade

URGENT : Les inscriptions sont acceptées jusqu'au 1er mai.

Le Père Laurent rappelle que le coût de cette sortie ne doit pas être un obstacle : les personnes qui souhaiteraient y participer mais qui trouvent la somme trop élevée peuvent s'adresser à lui directement.

Une démarche jubilaire sera proposée lors de cette sortie paroissiale pour ceux et celles qui le souhaitent, ainsi que des activités pour les enfants.

2) Premières communions :

Le 25 mai, à l'église de Ruelle, des enfants de l'Initiation Chrétienne et quelques jeunes de l'aumônerie feront leur première communion lors de la messe des familles.

Le samedi 17 mai, à partir de 9h, ils vivront un temps de préparation à la maison paroissiale de Ruelle et à l'église.

3) Confirmations à la cathédrale :

Le dimanche de Pentecôte 8 juin, à 15H, plusieurs membres de notre communauté recevront le sacrement de la confirmation avec tous les confirmants de Charente.

Le Père Laurent, qui les a accompagnés tout au long de l'année, envisage un retour lors de la messe soit fin juin, soit début juillet.

❖ Travaux, aménagements :

1) à l'église de Magnac :

Les gros travaux de réfection du plancher de la sacristie débuteront après le dimanche de Pentecôte, ce qui implique d'y retirer les objets de cultes et les meubles.

2) Au centre paroissial de l'Isle d'Espagnac :

Un panneau d'affichage sera installé sur le mur de la maison pour y actualiser toutes les informations de la paroisse.

Notre prochaine rencontre est prévue le mercredi 14 mai à 20H au centre paroissial de l'Isle d'Espagnac, où nous aurons la joie d'accueillir Jean-Paul, Marie-Thérèse et Vanessa.

Fraternellement,

Le père Laurent Maurin et les membres de l'Equipe d'Animation Pastorale, Chantal, Fabrice, Francis, Nicolas et Thérèse.